

3年生、入試に向けて真剣に取り組んでいます

いよいよ入試シーズンに入りました。2月3日は公立 高校選抜 I・私学推薦が行われます。これまで取り 組んできたことを発揮する時がやってきました。

これまで授業に真剣に取り組むことは当然のこと、 面接や小論文などの取組もしっかり頑張ってきました。1月13日、14日に行われた校内での一斉面接



練習では、試験官役の先生方からの質問に対して、これまでオープンスクールやホームページで調べてきた受験校の良さや中学校生活での頑張りなどをはきはきと答えていました。また、12月から行っている校長面接では少し緊張した様子も見られましたが、これまで頑張ってきたことや将来の夢など、堂々と伝えており、とても頼もしく思いました。いくつかの私立学校ではコロナウイルス感染防止の観点から面接が行われなくなりましたが、これまでの取組を自信に、力を十二分に発揮してください。

試験では緊張して力が発揮できないかもしれないという不安な気持ちが沸いてくるものです。それは自然なことであり、頑張ろうという気持ちの表れです。挑戦する人にこそその緊張感が味わえるものです。ぜひとも緊張の中でも試験問題や面接の質問ーつ一つに集中し、今までやってきたことを出し切り、実力を発揮してください。

高校生活説明会が実施され、1・2年生が進路について考えました。

1月22日に、1,2年生を対象に高校生活説明会を行いました。近隣の4校の高校から先生方をお迎えし、それぞれの高校の特色や高校での学習や部活動などについて、わかりやすく、写真やビデオなどで紹介していただきました。

どの高校も、学習に真剣に取り組むことは当然のこと、挨拶や時間を守るなどの社会人として求められる礼儀や、ICT(一人一台端末)を活用した学



習に力を入れており、自分の目指す夢の実現に向かってしっかりサポートされています。各校からパンフレットをいただきましたので、ご家庭でもご覧いただき、進路について話してみてください。

(説明校:廿日市高校、宮島工業高校、広島工業大学高校、ひろしま協創高校)

小中合同公開研究会がオンラインで実施されました。

1月21日、宮園小学校で開催予定でした小中合同公開研究会は、コロナ感染対策により、オンラインで実施されました。 当日は最初に宮園小学校5年生の算数の授業がライブ配信され、「単元内自由進度学習」を行い、タブレットを使ったり、ノートに図を書いてわかりやすく問題を解いたり、お互いに相談をしたりと、それぞれの児童が自分なりの方法を工夫し自分で学習を進めていました。



また、その後の研究報告でもICTをツールとして活用し、それぞれが主体的に学習を進めたり、お互いに協働したりする教育活動や、小中合同のボランティア活動などの報告がされました。今後も小中が9年間を見据え、連携を図りながら子どもたちの学びを充実させていきます。

スキー大会入賞おめでとうございます。(国体出場権獲得)

3年生の新屋結歌さんが1月に行われた広島県中学校選手権大会、及び第76回国民体育大会広島県予選会のスキー競技で3位に入賞しました。そして、2月18日からの秋田県での第76回国民体育大会冬季大会の選手に選ばれました。残念ながらコロナ感染の影響から、国民体育大会は中止となってしまいましたが、これからの活躍を期待しています。



感染防止をする中で、工夫して教育活動を実施しています。

広島県では感染拡大防止集中対策がすすめられ、現在 は新規感染者が減少してきたようです。学校においても感 染防止を図りながら、工夫して授業等を行っています。体育 の授業では1年生柔道において、組み合う活動を避け、受 け身を中心に学習を行いました。現在はグループ活動など も距離を1m以上とり、短時間(15分以内)で実施しています。



今後の学校行事予定~卒業式は卒業生・保護者参加で実施します。

2月 3日:新入生入学説明会(見学と制服採寸を小学校別に実施)

2月16日:1,2年生参観日(終日、自由参観で密を避けます。懇談は行いません)

3月 2日:3年生を送る会(新執行部がアイデアを出して計画中です)

3月11日:卒業式(卒業生と保護者の参加となります。在校生は代表のみ参加)